

Let's chat

Una iniciativa on-line que te
acerca a las personas refugiadas.



PROGRAMA LET'S CHAT

UN PROGRAMA DE CONVERSACIÓN ONLINE EN INGLÉS CON PERSONAS REFUGIADAS

¿Qué es Let's Chat?

Let's Chat es una propuesta de **voluntariado on-line** que permite la creación de pequeños grupos de conversación de tres o cuatro personas dónde se mezclan estudiantes universitarios y personas refugiadas procedentes de diferentes partes del mundo. El objetivo es generar conexiones entre las personas participantes en un espacio seguro dónde poder intercambiar opiniones, experiencias y puntos de vistas. Las conversaciones se desarrollan **en inglés** como idioma vehicular y cuentan con una plataforma on-line dónde se alojan diferentes materiales, retos y juegos para estimular el dialogo en cada una de las sesiones.

Let's chat es un programa llevado a cabo por el Comité español de ACNUR, con la colaboración de la ONG alemana Kiron.

¿A quién va dirigido?

A estudiantes de grado y posgrado de las universidades que participan en el proyecto "[NO DEJES A NADIE ATRÁS](#)" del Comité español de ACNUR: La Universidad Complutense, la Universidad Carlos III de Madrid, la Universidad de Murcia, la Universidad de Zaragoza, la Universidad Las Palmas de Gran Canaria, y la Universidad Politécnica de Valencia.

La participación es totalmente gratuita, solo se requiere ser una persona abierta, sociable y respetuosa de todas las opiniones, comprometerse a realizar al menos seis sesiones de conversación y contar con un nivel de inglés que permita el desarrollo de una conversación fluida (mínimo B1 - B2).



Let's chat

Una iniciativa on-line que te acerca a las personas refugiadas.



Contexto:

Let's chat se integra en un proyecto más amplio de Educación para la ciudadanía Global financiado por la Agencia Española de Cooperación (AECID) y dirigido a público universitario: "No dejes a nadie atrás: Nuevas Narrativas para la Inclusión en la Universidad".

El proyecto busca repensar la Universidad como espacio de inclusión, reflexión y activismo en materia de refugio, migración y lucha contra la xenofobia, en línea con los retos de la Agenda 2030.

Let's chat es el fruto de dos demandas: por una parte, las ganas del estudiantado universitario de involucrarse en actividades de acción social que impliquen un contacto directo con personas refugiadas, y por otra, la demanda de programas que promuevan la convivencia, el dialogo y brinden herramientas que facilitan la integración de las personas refugiadas en los países de acogida.

Metodología

Para llevar a cabo esta actividad, se conformarán grupos de conversación de tres o cuatro personas (dos universitarios/as y una o dos personas refugiadas). Cada grupo se organizará de manera autónoma estableciendo su calendario de sesiones y definiendo la aplicación o plataforma a través de la cual quiere quedar (zoom, meet, teams etc.)

Se pondrá a disposición de los/as participantes **una plataforma on-line** con los recursos para dinamizar las conversaciones. Cada sesión tendrá asignada una temática, así como un conjunto de herramientas, materiales, juegos y actividades que pueden servir para para generar un debate y guiar la conversación.

La metodología propuesta permite la participación paritaria y horizontal de personas refugiadas y estudiantes universitarios/as. En las sesiones se pretende estimular un clima de dialogo con un corte lúdico, ameno y convival.

Se realizará previamente **una sesión formativa de introducción al voluntariado**: en ella se pretenden brindar conceptos básicos sobre el desplazamiento forzado, la situación de las personas refugiadas y los retos de su integración en la educación superior.

Asimismo, se celebrará **una sesión de bienvenida** dónde los dos grupos podrán empezar a conocerse y a manejar las herramientas de la plataforma.

Let's chat

Una iniciativa on-line que te acerca a las personas refugiadas.



Criterios de selección para los/as estudiantes universitarios/as:

La convocatoria está abierta a todo el público universitario de las 6 universidades antes mencionadas. Las y los estudiantes universitarios que deseen participar deberán de cumplir algunos requisitos, entre ellos:

- Compromiso de asistir al 80% las sesiones.
- Nivel mínimo de inglés correspondiente a un B1 (certificado con algún título, certificado o diploma)
- Participación en la sesión formativa previa y en la sesión de bienvenida.

Seguimiento y acompañamiento

Durante todo el desarrollo de la actividad se plantea acompañar a las personas participantes manteniendo abierto un canal de comunicación para dar seguimiento al desarrollo de la actividad. Se realizará un trabajo de evaluación continuo de la iniciativa que contará con encuestas para recopilar los resultados de esta experiencia y tenerlos a en cuenta para futuras ediciones.

Calendario

Para la edición del año académico 2022-2023, el calendario del programa será el siguiente:

- **Del 11 de marzo al 25 de marzo:** inscripciones y selección de las personas participantes
- **Martes 9 de abril de 18:00 a 20:00**, horario peninsular (17:00 – 19:00 en Canarias): sesión formativa de introducción al voluntariado.
- **Miércoles 17 de abril de 18:00 a 19:00** (17:00 – 18:00 en Canarias): sesión de bienvenida y arranque del programa.
- **Del 17 de abril al 5 de junio:** desarrollo de las 6 sesiones de conversación auto-gestionadas por las personas participantes.
- **6 de junio** (provisional): sesión de evaluación

Let's chat

Una iniciativa on-line que te acerca a las personas refugiadas.



Inscripciones

Para participar en el programa, hay que hacer lo siguiente:

- inscribirse a través del siguiente [enlace](#)
- enviar a estas direcciones de correo: andrea.alcobendas@eacnur.org annalisa.maitilasso@eacnur.org **una breve carta de motivación en inglés**, así como algún **título o certificación de tu nivel de inglés**. Si no cuentas con ello, escríbenos igualmente, te suministraremos un test de idioma para asegurarnos de que cuentas con el nivel mínimo para una buena conversación.

¿Quiénes somos?

EL COMITÉ ESPAÑOL DE ACNUR es una ONG creada en 1993 y declarada de utilidad pública, cuenta con una amplia trayectoria en la labor de incorporar procesos de Educación para la Ciudadanía Global vinculados a los derechos humanos y el refugio en la Educación Superior Universitaria. Asimismo, la organización cuenta con mucha experiencia en ámbito de acciones de voluntariado y proyectos de aprendizaje y servicio en centros escolares y universidades.

Nuestros principales esfuerzos han estado orientados a la promoción de la participación, la movilización y el activismo ciudadano a favor de los derechos de las personas refugiadas despertando, a través de diferentes acciones y proyectos, competencias para el ejercicio de una ciudadanía crítica y comprometida para la consecución de sociedades más justas, inclusivas y solidarias. [Proyectos Educación para la Ciudadanía Global | eAcnur](#)

KIRON es una ONG asentada en Alemania cuya misión es promover el acceso para todo el mundo a cursos on-line de educación superior. En particular Kiron trabaja con personas refugiadas y solicitantes de asilo para mejorar su integración social y económica. Cuenta con dos principales campus en Líbano y Jordania. <https://kiron.ngo/en>

Entre sus programas y cursos totalmente gratuitos, destacamos los cursos de inglés on-line para personas refugiadas y solicitantes de asilo.

